

Pablo Carreño sorprende a Fognini

TENIS

El asturiano avanza hasta las semifinales de Hamburgo tras doblegar al número 10 del mundo

:: EFE

HAMBURGO. El asturiano Pablo Carreño se impuso ayer al italiano Fabio Fognini, número 10 del mundo, en los cuartos de final del torneo de Hamburgo. La victoria le otorga un sitio en la siguiente ronda, las semifinales del campeonato alemán. En la penúltima cita antes de la gran final, Carreño se medirá a otra de las sorpresas como es el ruso Andrey Rublev.



Pablo Carreño

El gijonés, número 59 en el ranking ATP, venció a Fognini, tercer cabeza de serie en Hamburgo, por 3-6, 6-2 y 7-6 (7-4) en dos horas y 40 minutos de juego.

Después de lograr el primer set del choque, Carreño cedió la segunda manga en la que tan solo pudo hacer dos juegos. Con el partido igualado se llegó al tercer set, que se decidió en un apretado 'tie-break'. La tensión se apoderó de la pista central, lugar donde el italiano y el asturiano pugnaron por un hueco en

las semifinales. Finalmente Fognini cedió ante Carreño, que alcanzó así sus primeras semifinales del año.

Ahora su próximo rival será Andrey Rublev. El ruso protagonizó la gran sorpresa de la jornada tras dejar en el camino al austriaco Dominic Thiem, que partía como principal favorito para hacerse con el torneo.

La otra semifinal la disputarán el alemán Alexander Zverev y el georgiano Nikoloz Basilashvili. El segundo y cuarto cabezas de serie de Hamburgo no se dejaron sorprender en sus respectivos encuentros de cuartos de final.

A Zverev le tocó remontar su duelo ante Filip Krajinović, que se adjudicó el primer set de la semifinal.

Una vez que el alemán se encontró en la pista, eliminó al serbio con dos contundentes mangas para ocupar uno de los cuatro puestos de las semifinales.

Por su parte, Nikoloz Basilashvili no tuvo problemas para vencer su duelo ante el francés Jérémy Chardy. El 6-2, 6-3 logrado en los cuartos mostró su clara superioridad ante su rival. Hoy se disputarán las semifinales en las que Carreño buscará el pase a la que sería su primera final del año.



Falo Gamonal, Cuni, Luis Carlos Piñera y Mayo. :: ARNALDO GARCÍA

El 'Nueve Olas' se lleva el primer Memorial Luis Conde

PESCA

:: SENÉN MORÁN

GIJÓN. El I Memorial Luis Conde se saldó con más de 1.500 kilos de bonito pescados en una jornada. Este certamen de pesca en almar, en el que participaron dieci-

nueve embarcaciones, fue creado a iniciativa de amigos y compañeros de pesca de Luis Conde -quien falleció en noviembre- con el fin de rendir homenaje a su memoria. Se celebró el sábado y ayer se entregaron sus premios.

El podio fue ocupado por el

'Nueve Olas', de Luis Carlos Piñera; el 'Guayacán', de Roberto Fernández, y el 'Centurión', de Alejandro Rayón. El primer clasificado obtuvo como premio mil euros, aunque lo importante en esta cita era rendir tributo y recordar a Luis Conde.

El memorial -que repartió premios entre los diez primeros clasificados- tiene vocación de continuidad, siempre con Luis Conde, «un gran deportista», en el recuerdo.

El arte de escribir

Sábado 27 y Domingo 28
PLUMA SELENE

por solo
9,95€



• Plumín de acero y punta de iridio alemana. • Diseño ergonómico • Cierre hermético.

Y además consigue esta **caja expositora de madera** perfecta para exhibir y conservar todas las plumas de la colección. Por sólo 29,95 €. Resérvala ya en tu kiosko.